

## **ERMUA / Ajedrez y cuentacuentos, actividades de la biblioteca municipal para hoy**

La biblioteca acoge, hoy sábado, varias actividades como todos los primeros sábados de cada mes. Por la mañana, habrá una iniciativa relacionada con el ajedrez, y por la tarde, otra relacionada con los cuentos infantiles.

Hoy a la mañana, las personas que lo deseen podrán jugar al ajedrez y ver resueltas sus dudas en relación a las reglas de juego, aperturas, táctica, estrategia y finales de este juego de mesa. Para esta actividad se cuenta con la colaboración de varios monitores de Ermutarrak Xake Taldea, que estarán en la biblioteca para asesorar a todas las personas que participen. Se trata de ofrecer un espacio de encuentro de personas aficionadas y aquellas otras que se quieren iniciar en el ajedrez. Es una propuesta abierta a todas las edades, en la que pueden participar niños y niñas y personas adultas, desde quienes simplemente deseen acercarse para jugar durante un rato hasta quienes buscan asesoramiento por parte de los monitores. Por la tarde, y dado el éxito de las anteriores ediciones, se realizará una sesión de cuentacuentos tradicional japonés. El 'Kamishibai' o 'teatro de papel', está formado por un conjunto de láminas que tienen un dibujo en una cara y texto en la otra. Es una técnica de lenguaje oral tan extendida en Japón que se considera parte de su herencia cultural.

Esta sesión de cuentacuentos tendrá lugar, a las 17.30 horas, y estará dirigida a niñas y niños de 6 a 10 años. La presentadora del 'Kamishibai' será Katrin. La entrada es gratuita y, a fin de evitar interrupciones, se pide puntualidad.